



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



0

21/02/2023

LEGISLATIVO

SCJN analizará un proyecto de Yasmín Esquivel, propone validar Ley Orgánica de la Armada de México

La SCJN comenzará esta semana el análisis de un proyecto de la ministra Yasmín Esquivel Mosa, que propone declarar constitucional diversos artículos de la Ley Orgánica de la Armada de México, los cuales fueron impugnados por legisladores de oposición porque aseguran que se dota a los marinos de facultades en materia de seguridad pública y en tareas civiles. La propuesta de la Ministra es declarar procedente, pero infundada la acción de inconstitucionalidad promovida por diputados federales del PAN, PRI, PRD y MC.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AP9%2D%5FmLMQjQQW%5Fs&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213089&parId=75F18D3264FEE48F%213080&o=OneUp>